
広聴の方
法

性
別

年代 地区 件名
キー

ワード
内容 対応 担当部 担当課 性質

基本方
針

基本施策
市政への
反映度

ＨＰメール 男 市外

「なでしこ
サッカー発
祥の地・丸
亀」

はじめまして、私はライターをしております。 戦前の日本サッカー
の歴史を書いた「ベルリンの奇跡・日本サッカー煌めきの一 瞬」
（東京新聞刊）で2015年度のミズノ・スポーツライター賞を受賞し
た者で す。最近、日本最古と言われる丸亀の女子サッカーの写
真を見まして、詳細を調 べてみたいと思いました。つきまして
は、どなたかこの件に詳しい方がいらっ しゃいましたらご紹介い
ただけないかと思い、お忙しい中恐縮ですが、メールさ せていた
だいた次第です。丸亀市に取材に行ってみたいと思っておりま
す。

スポーツ推進課から、丸亀高校記念館に残る資料から研究をし
ている、丸亀高校元校長の馬場先生を紹介しました。

生活環
境部

スポー
ツ推進
課

要望
みんな
でつく
る

スポーツの
振興

ＨＰメール
チャレンジ
デー

スポーツ

広報の車が走ってますね。連絡先はコミュニティセン ターまで、
と言ってますが、電話すればいいのか、または自分の足で報告
にいく のか分かりません。 スマホで検索しても、市のHPは、チャ
レンジデーの大まかな説明のみで、参加し ても報告すべき場所
の記載がないです。コミュニティセンターの電話は知りませ ん
し。参加終了まで市役所の電話があいてるのか？または報告は
明日でも良いの かなど。 一般市民参加型で、報告が１番重要な
のに報告を受けるとこがわからないのが毎 年負けてる理由なん
だと思います。 丸亀市民歴は5年位です。自治会には入ってま
せん。来年に向けて改善されたら と思います。

チャレンジデーの広報車については、地域住民に広く周知し、
参加を呼びかける目的で行っているが、広報車の性質上、内容
は必要最低限で簡潔に収める必要がある。なお広報車におい
て周知する報告先については、地域住民の拠点施設となってい
るコミュニティセンターが妥当と考えている。
　ただし、ご意見にもあるように、住民がコミュニティセンターの
連絡先等を簡単に知ることができる手段を検討する必要はあ
る。今後、開催予定のチャレンジデー実行委員会の報告会等で
各コミュニティの意向も確認しつつ、来年以降は市のホーム
ページやチャレンジデーのチラシにコミュニティセンターの連絡
先を掲載し、より住民が報告しやすくなるよう検討していきた
い。
　ちなみに、ポスターやチラシにはQRコードを掲載し、インター
ネットによる参加報告が気軽にできるよう対応している。
　チャレンジデーは住民の協力あってのイベントなので、今回の
ご意見を参考に、今後も地域にチャレンジデーを定着化させ、
住民に身近なイベントになるよう努力いたしたい。

生活環
境部

スポー
ツ推進
課

要望
みんな
でつく
る

スポーツの
振興

実施・改
善予定

ＨＰメー
ル

男 市外
野球の試
合につい
て

スポー
ツ

明日７月２８日にレクザムポールパーク丸亀へ遠方から 野
球の試合に観戦する予定の者ですが、今四国に向けて台風が
やってきてます （恐らく確実に直撃）雨天中止になるのは
どのタイミングになるんでしょうか？ 今日の災害被害問題
もございますし、できれば早めの決断が良いのではないかと
思われます。チケット購入者からすればあまりギリギリの決
断は辛いものがあります。

お問合せいただきました試合の中止決定につきましては、
天候次第となりますので、何時に決定というのは現在お答
えいたしかねる状況でございます。中止が決定次第、早急
に丸亀市のホームページにてお知らせいたしますので、 何
卒よろしくお願いいたします。

生活環
境部

スポー
ツ推進
課

質問
みんな
でつく
る

スポーツの
振興

実施・
改善済
み

広聴広報
課（来室）

男 70代 城西
ハーフマラ
ソン

スポーツ

ハーフマラソンのレース中に中府や渡し場の歩道橋を渡ろうとす
ると、警備の担当者から渡ってはいけないと止められた。道路を
横断できないのはわかるが、歩道橋を渡れないというのは理解
できない。担当者に聞くと、国際マラソンなので厳しくなったとの
ことだが、理解できない。

歩道橋は上に上がってみる人が多くなると危険であり、警察か
ら許可されない。
歩道橋の上から下の道路が見えないようにすれば許可がおり
るが、どちらがいいか今後検討する。

生活環
境部

スポー
ツ推進
課

要望
みんな
でつく
る

スポーツの
振興

検討中


